

Petition

Heizen mit Zukunft



Von der Jugendsession **angenommen** mit 93 zu 63 Stimmen

Jahr: 2015
Thema: Energieeffizienz
Adressat: Bund
Eingabeform: Petition

Inhalt:

Wir fordern vom Bund die Schaffung und stetige Verschärfung einer leistungsabhängigen Bonus-Malus-Regelung für Gebäude-Heizsysteme zwecks Förderung der Nachhaltigkeit.

Begründung:

Rund zwei Drittel der Gebäude sind mit Öl- und Gasheizungen ausgestattet. Diese schaffen nicht nur eine Abhängigkeit von der ausländischen Öl- und Gasindustrie, sondern sind auch unökologisch. Um den Umstieg auf Heizungssysteme aus erneuerbaren Energiequellen zu beschleunigen, fordern wir Lenkungsabgaben auf neu installierte Öl- und Gasheizungen. Durch den Fonds des Bonus/Malus-Systems werden diese nachhaltigen Alternativen gefördert.

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

[Curia Vista](#)

2017_03_27_Antwort_Petition_HeizenmitZukunft.pdf

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen